

Fecha de entrega 15 de
enero del 2022



PASION POR EDUCAR

MESTRA: Myreille Eréndira Rodríguez Alfonso

Materia: fundamentos de la economía

2 cuatrimestre

Mapa conceptual

NOMBRE

Luis Antonio Alfaro Pérez

La economía como ciencia

Alfaro Pérez Luis Antonio

una ciencia social que surge ante el hecho de que es imposible adquirir todo lo que se desea, ya que hay limitaciones de ingresos.

El objeto y método de la ciencia económica

El método de estudio de la economía se basa en la observación y medición del fenómeno a estudiar, se debe delimitar el objeto de estudio, es decir, el fenómeno que se analizará. se investiga la deuda pública y se define si es interna o externa.

Elementos básicos del análisis económico

La economía positiva se ocupa de las explicaciones objetivas o científicas del funcionamiento de un sistema económico. el objetivo de la ciencia económica es descubrir afirmaciones positivas. Por ejemplo, si se incrementarán las exportaciones de un país, entonces su economía crecerá.

Los problemas económicos básicos

Para satisfacer las necesidades se consumen bienes, por tanto, definimos actividad económica como el conjunto de actividades destinadas a satisfacer las necesidades humanas con medios materiales externos, bienes, susceptibles de usos alternativos.

Instrumentos del análisis económico

Los bienes económicos son limitados. Los humanos buscan satisfacer sus necesidades materiales con el consumo de determinados bienes. La economía tiene como objeto de estudio ver como las personas elijen y deciden como satisfacer sus necesidades la actividad económica viene con la división del trabajo y la especialización que facilita los intercambios en el comercio.

Recursos productivos y escasez

Las necesidades humanas tienen las características de ser ilimitadas. El fin de toda sociedad es la satisfacción de las necesidades de sus propios ciudadanos el problema es que los recursos son limitados frente a las ganas de satisfacer los deseos y necesidades.

Los agentes económicos

Los distintos protagonistas de la actividad económica, o agentes económicos, se ven obligados a tomar decisiones diariamente, debido a que su limitación de recursos les impide comprar todo lo que quisieran.

Microeconomía y macroeconomía

Microeconomía: se enfoca al estudio del comportamiento de los sectores económicos individuales.

Macroeconomía: se enfoca al estudio de la economía como un todo.

La frontera de posibilidades de producción: elección y coste de oportunidad

La Economía, como el resto de ciencias, para estudiar un fenómeno lleva a cabo un proceso de simplificación mediante el cual se despoja al fenómeno real de todos aquellos factores que son accesorios y se conservan aquellos otros que se supone que son esenciales para su comprensión.

Sistemas de asignación de recursos

La asignación de recursos es la distribución de activos productivos en sus diferentes usos. El asunto de la asignación de recursos se origina de cómo las sociedades buscan balancear los recursos limitados como el capital, el trabajo y la tierra, frente a las diversas e ilimitadas necesidades de sus integrantes.

Bibliografía básica y complementaria:

- Horst Wangerfuhr (1971). La economía. Enciclopedia general de la economía.
- Guillermo Ramírez (1990). Desarrollo económico. Escuela nacional de economía.
- P. Nikitin (1972). Economía política manual de divulgación. Cultura popular.